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Ata nº 2 do Comitê de Pós-graduação FURG (abril de 2012) 
 
 

No dia vinte e sete de abril de dois mil e doze às 9:00 horas na sala 4101 – Pavilhão 4 no Campus 

Carreiros, reuniram-se os seguintes membros do Comitê de Pós-Graduação: professores Paula Henning 

(PPGEC), Leandro S. Bellicanta (PPG PROFMAT), José Maria Monserrat (PPGCF:FAC), Luis Andre 

Nassr de Sampaio  (PPG AQUICULTURA), Lucia Anello (PPGGC), Nalu P. da C. Kerber (PPG Enf), 

Leonardo Emmendorfer (PPG MC), Julia Silveira Matos (PPG His), Jose Antonio S. Fontoura (PPG EO), 

Ana Luiza Mucillo Baisch ( PPG CiSau), Mauro Nicola Póvoas (PPG Letras), Myriam M. S. Mellado 

(PPG ECA), Fábio Andrei Duarte (PPG QTA), Elisabeth B. Schmidt (PPGEA), Karina S. Machado (PPG 

Comp). Solismar Fraga Martins (PPGGEO), Cláudio M. Maekawa (PPG Fis) e Rosilene Maria Clementin 

(DIPOSG). O primeiro assunto foi a solicitação da Profa. Rosilene de autorização para a participação na 

reunião do CPG dos seguintes professores convidados:  Vanessa Bongalhardo Mortola (EQA), Christiane 

Ogrodowski (EQA), Adriano da Silva (EQA), Cézar Augusto Rosa (EQA), Marcos Antonio de S. 

Amarante (EQA), Denise M. V. Martinez (IMEF), Adriano de Cezaro (IMEF), Matheus J Lazo (IMEF), 

Daiane Silva de Freitas (IMEF) e Darci Luiz Savicki (IMEF)). O segundo assunto foi a apreciação da 

proposta de criação do Programa de Pós-Graduação em Matemática apresentada pelos Profs. Adriano e 

Matheus. O prof. Adriano expôs os aspectos que justificam a criação do curso, a área de concentração, as 

linhas de pesquisa e quadro de seqüência lógica. Após os comentários em relação as linhas de pesquisa, 

numero de disciplinas obrigatórias de os alunos cursarem bem como particularidades quanto a publicações 

da área e sugestões por parte dos membros do Comitê, a proposta de criação do Programa de Pós-

Graduação em Matemática, nível Mestrado foi colocada a votação e foi aprovada por unanimidade. O 

terceiro assunto foi a apreciação da proposta de criação do Programa de Pós-Graduação em Engenharia 

Química, apresentada pelo Prof. Adriano e Profa. Crhistiane. Este expôs os aspectos que justificam a 

criação do curso, a área de concentração, as linhas de pesquisa e quadro de seqüência lógica. Após os 

comentários e sugestões a proposta foi aprovada por unanimidade.Assuntos gerais: A Profa. Rosilene 

abriu para assuntos gerais, para o qual não houve nenhuma inscrição. Nada mais havendo a tratar a 

reunião foi encerrada às onze horas e, a ata após lida e aprovada vai assinada por mim Rosilene Maria 

Clementin. 
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